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REQUERIMENTO N. 0 _3j /2021 

Eu, vereador .Joao Paulo Oum Nascimento, venho na forma regimental 
da lei, requerer ao Poder Executivo municipal, em especial, a Secretaria 

de Saude, uma maior atencao quanta aos casos de urgencia e 

emergencia que cheguem ao Hospital .Joao Muniz. E preciso rever o 

processo de triagem e diagn6stico, a fim de evitar que usuarios nao 

sejam atendidos em suas reais necessidades, retornando aos seus lares 

e em seguida apresentando agravos clinicos que venham a afetar, ainda 

mais, seu quadro de saude ou mesmo levar a 6bito, simplesmente por 

imprecisoes diagn6sticas, que impedem o tratamento medicamentoso 

adequado ou encaminhamento em tempo habil para a rede 

especializada de media ou alta complexidade. Tern sido corriqueiros 

depoimentos de cidadaos que quase perderam a vida ou ficaram com 

sequelas decorrentes de falhas nesse processo, o qual deve ser revisto 

imediatamente, respeitando-se o direito a saude e vida. 

Plenario Vereador Jose Barros Sobrinho, em 20 de maio de 2021. 

Joao Paulo Dum Nascimento 

Vereador e 2° Secretario 


